

5628/39

Conférence

Cette carton de Diart

mars 1925

Mon cher Monsieur

Cher Monsieur

de suite après ma petite conférence
au Musée j'ai dû m'absenter pour
transférer à la Campagne le mobilier
de ma belle-mère & me rendre. En excusant
d'avoir tardé à vous remercier de tout ce
qui fut fait pour me faciliter les choses
les plus chères étaient des beaux — Il est

Jeau euoron 75 pectores - $\frac{1}{2}$ tout euoria
u annee u billet de 100 pectores -
i'beser di tout le Juges bon a la caisse
de vos Conférences populaires - puis que le
Mardi est un jour de fermeture de l'usine

Croyez vous pie cher monsieur à
très très trilleurs souvenirs.

Juliette Hahn de Hrait
Ce vendredi
14-3-25

Bruxelles, le 16 mars 1925.

Chère Madame,

J'ai l'honneur de vous accuser réception de votre aimable lettre et du billet de 100 francs qu'elle contenait. Je verse cette somme à notre ŒUVRE DE DIFFUSION ARTISTIQUE. Je vous en remercie de tout coeur et vous félicite encore de la belle conférence que vous avez faite sur le peintre Gaspard de Crayer.

Croyez, je vous prie, chère Madame, à mes sentiments les plus dévoués.

Le Conservateur en chef,

A la Comtesse Carton de Wiart,
137 Chaussée de Charleroi,
BRUXELLES.